
Ti Caluma - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 70.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

La tranquillité et la magnifique vue de cette location située aux Trois-Ilets vous séduiront lors de votre séjour. Ce petit cocon
de charme peut accueillir jusqu’à deux personnes et se trouve dans une résidence calme à 2 minutes de la station
balnéaire, La Pointe du Bout où vous pourrez profiter des plages, restaurants, boutiques, activités nautiques et bars. 

Le bungalow de 20 m² se compose :  

- espace nuit climatisé avec un lit double de 160 X 190 cm

- une kitchenette

- une salle de bain avec douche et WC

- une terrasse

- un lit bébé 

- une chaise haute + moustiquaire

- un BBQ au charbon

- Smart TV


Les alentours :

- à seulement 3 minutes en voiture du bourg des Trois-Ilets. Vous y trouverez des boulangeries, un marché, une pharmacie,
un accès navette maritime pour vos virées au centre ville de Fort de France et des supermarchés. 

- à 2 minutes en voiture de la Pointe du Bout et de l'Anse Mitan, vous pourrez programmer pêle-mêle des journées plages,
une sortie Casino, des activités nautiques (jet ski, paddle, kayak, bouée tractée...), des excursions en mer depuis la marina
(sortie dauphins, découverte de la côte sud caraïbe, plongée...). A noter également qu'un vendeur de poisson propose
régulièrement son retour de pêche à l'entrée de la Pointe du bout.  

- le golf des Trois-Ilets se trouve juste à côté de la résidence les Wallons 2. Un sentier permet d'y accéder en toute sécurité.

- à moins de 5 minutes de voiture d’une vue partielle sur la mer,d’ un ranch pour vos balades à cheval, du parcours de santé
des Trois-Ilets et du hameau l'Anse à l'Ane (restaurants, plages...).


The tranquillity and the magnificent view of this rental located in Trois-Ilets will seduce you during your stay. This charming
little cocoon can accommodate up to two people and is located in a quiet residence 2 minutes from the seaside resort, La
Pointe du Bout, where you can enjoy the beaches, restaurants, shops, water sports and bars. 




The 20 m² bungalow consists of :  

- air-conditioned sleeping area with a double bed (160 x 190 cm)

- a kitchenette

- a bathroom with shower and WC

- a terrace

- a baby bed 

- a high chair + mosquito net

- a charcoal BBQ

- Smart TV


Surroundings :

- Only 3 minutes by car from the village of Trois-Ilets. You will find bakeries, a market, a pharmacy, a maritime shuttle for your
trips to the city centre of Fort de France and supermarkets. 

- At 2 minutes drive from Pointe du Bout and Anse Mitan, you can plan beach days, a Casino outing, water activities (jet ski,
paddle, kayak, towed buoy...), sea excursions from the marina (dolphin outing, discovery of the south Caribbean coast,
diving...). It is also worth noting that a fish seller regularly offers his catch at the entrance to the Pointe du bout.  

- The Trois-Ilets golf course is located just next to the residence les Wallons 2. A pathway provides safe access.

- Less than 5 minutes drive from a partial view of the sea, a ranch for your horseback rides, the Trois-Ilets health course and
the hamlet of Anse à l'Ane (restaurants, beaches...).




Caractéristiques / Features

 22 m2 /  2 voyageur(s) /  0 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Linge de maison  Lit bébé  Micro-ondes  Parking

 TV  Wifi  Sèche cheveux  Vue mer

 Congélateur  Espace repas en plein air Grille pain  Jardin  Mobilier extérieur  Moustiquaire  Parking gratuit dans la rue Serviettes  Table à manger  Verres à vin  Barbecue au charbon



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


